

校訓 なかよく かしこく たくましく



ちがいを豊かさに 自分に夢と自信を ～みんなでつくる 笑顔あふれる学校づくり～

自分やみんな、家族を大切にしていますか

11月5日～11月29日、校内人権月間でした。12月7日は部落差別をはじめあらゆる差別をなくす「第40回菊陽町人権子ども集会」が開催され、本校から4年生以上の41名と教職員が参加しました。12月10日は世界人権デーでした。人権を大切にする考え方を広める活動を展開することはとても大切なことです。

本校でも人権教育の授業や、人権集会を行っています。児童集会では、人権委員会の児童が全校児童に向けて発表をし、みんなで人権について考えました。学校が人権教育で大切にしていることは、子どもたちの人権感覚（人権が守られていることを感知しこれを望ましいと感じ、反対に人権が侵害されている状態を感知しこれを許さないとする感覚）を磨き、人権意識（人権が大事にされていることを肯定し、逆に侵害されていることの問題性を認識して、人権侵害を解決せずにはいられないとする意識）を高めることにあります。学校での人権教育の取り組みは、全教育活動を通じて実施しています。子どもたちの人権感覚・人権意識を育むために、すべての教職員は人権に関する研修、いじめ防止等々の研修を繰り返し、自らの人権感覚・人権意識を高めています。あらゆる場面で、大人も子どもたちの人権を守り、大人も人権感覚

人権意識をさら
に高めましょう



ステージで集会宣言文を
読み上げ・採択を行う本
校 6年生・本校 2年生の
人権ポスター



部落差別をはじめあらゆる差別をなくす
「第40回 菊陽町人権子ども集会」

水俣に学ぶ肥後っ子教室

12月12日（木）5年生が水俣病資料館、水俣病情報センター、環境センターに行き、語り部さんの講話、資料館の見学、環境学習（環境問題とSDGsについて）と充実の学びの日を過ごしました。学校で学習したことを自分の目で見て、耳で聴き、心で感じ体験する大切な時間を過ごしました。水俣で起きたことに学び、一人ひとりがどう未来をつくっていくか、学びを自分の生活に繋げ広げていくか学習を続けていきます。真剣に学ぶ姿が見られた5年生、すばらしい1日になりました。



【いただきました。有効活用させていただきます】

地域の企業様から、感染症対策として、除菌・抗菌のミストが出る機器をいただきました。学級数分をいただきました。感染症流行対策として活用させていただきます。ありがとうございました。

